
第２回リニア中央新幹線静岡工区モニタリング会議を 

踏まえた市長コメント 

 

本日、第２回リニア中央新幹線静岡工区モニタリング会議において、

「２０２７年の開業は実現できない」と示されたことは誠に残念ではあります

が、ＪＲ東海においては、静岡県や地元・地域の関係者と調整していただ

き、一日も早く開業できることを願っています。 

ＪＲ東海から、開業の遅れによる市内におけるリニア工事や用地取得

等のスケジュール変更はないとの報告を受けているので、引き続き、安全

に配慮しながら工事を進めてもらいたいと思っています。 

令和６年３月２９日 

相模原市長 本村 賢太郎 

 

 

 

 

 

 

令和６年３月２９日 

相模原市発表資料 

問い合わせ 

リニア事業対策課 
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